
 

BM Böhling teilt mit, dass die Zuschussanträge von der DLRG und dem HFC gestellt wurden, 

hierüber aber noch keine Entscheidung getroffen wurde.  


